
COMPTE RENDU SEANCE DU CONSEIL D’ECOLE DU MARDI 5 NOVEMBRE 
2018 

 

1 
 

 

 

Membres présents : 

Représentante municipale : Mme Cambon - Directrice du 

service Education 

DDEN : Mme Guinel 

Invitée : Mme Siami infirmière municipale 

Parents d'élèves Présents 

PEEP : Mme Roggwiller M. Pinarel, Mme Hiébel, Mme Bosseray, 

Mme Raguet-Gourevitch, Mme Guigon Mme Bensalah, Mme 

Lajo, Mme Cullin 

EMP : Mme Milin, Mme Pinheiro, Mme Farsi 

Enseignants Mme Domercq, M.  Lorien, M. Leclerc, M.Rahmani, 

Mme Balson, Mme Besnard, Mme Tliba,  Mme Barraut, Mme 

Balez, M. Ozanne, Mme Labarre, Mme Chouteau, M. Journau, 

M. Couriol,  Mme Fournié 

 

 Travaux  - regroupement  des écoles:  

Travaux réalisés : 

Réhausse de la grille, occultation de l’entrée de l’école avec la création du sas, installation du courant  

fort (prises vertes) dans l’école, réparation partielle de fenêtres et ouvrants pompier. 

Stores : réparation prévue à l’automne 

Tracés de jeux : La directrice remercie les services pour la qualité des tracés en couleur. 

Travaux envisagés pour 2019 sous réserve des budgets :  

Réfection des sanitaires des trois étages  

Travaux demandés pour 2019 :  

Peinture des classes (surtout au 3ème étage) 

Petits travaux demandés : 

Enlever la colle des fenêtres du gymnase 

Réparation des stores et ouvrants pompiers des salles de classe. 

Réglage ou changement de la sonnerie de cour. 

Réparation de la chambre froide en cantine soulevé par les parents
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Retour sur le sas d’entrée : Le sas est apprécié de tous mais on note un encombrement du trottoir 

lors des heures d'entrée et sortie. 

Propositions du conseil : déplacer le parc à trottinettes  

A noter :  Boite aux lettres inaccessible depuis la création du sas. A revoir. 

Aménagements envisagés par l'équipe pédagogique : 

Décoration du portail et création d'une fresque sur le mur noir de la cour avec mise en peinture d'un 

banc d'une couleur différente. 

Madame Cambon prend note et donne son aval sur le principe. 

 

Travaux informatiques : 

Constat : Les écoles boulonnaises sont de plus en plus équipées, ce qui induit de plus en plus 

d’interventions de maintenance sans ressources humaines supplémentaires. 

Conséquence L’école se trouve privée de ressources numériques acquises récemment faute de 

pouvoir les installer ou les faire installer.  

La directrice attire l’attention sur le risque de démotivation et de désintérêt de la part des 

enseignants des outils numériques faute de « facilité d’usage. » 

Les membres du conseil souhaitent que des solutions plus en adéquation avec les équipements 

actuels soient étudiées en mairie. 

Mme Cambon reconnaît que compte tenu des équipements présents maintenant dans toutes les 

écoles, le personnel disponible est en surcharge.  

Proposition : revoir cette problématique avec le comité de pilotage du numérique. 

Regroupement  

La grille de séparation des deux cours d’école, n’a pu être installée en raison d’un grave accident 

survenu dans l’entreprise chargée des travaux. Les travaux sont reportés à Noël. 

L’ensemble des membres du conseil apprécie que des locaux dédiés soient affectés au centre de 

loisirs, qui n’avait pas d’espace propre dans l’école. Le bâtiment Jaurès est fort apprécié. 

La cohabitation avec l’école maternelle est très positive, les échanges sont plus fréquents et plus 

fluides. 

Les parents demandent aux enseignants de veiller à ce que les « grands «  de l’élémentaire ne 

donnent pas de bonbons aux « petits » de la maternelle par mesure de sécurité. 

Les salles disponibles de la maternelle sont prêtées à l’élémentaire pour la chorale et le théâtre. 

Nous remercions Monsieur le Maire, d’avoir accordé gracieusement l’année dernière les salles de 

spectacle du conservatoire et de l’auditorium Landowski pour accueillir les parents. 

La demande de salle est renouvelée pour cette année pour le spectacle de la Chorale et le théâtre. 

 Cantine 

Les parents font part de leur mécontentement sur la qualité des repas servis et sur l’organisation 

des menus. 
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Mme Cambon explique qu’un nombre croissant d’écoles est en restauration externalisée et qu’un 

nouveau système de contrôle a été mis en place : chaque jour un cadre du service municipal 

passera dans une école pour déjeuner et vérifier le cahier des charges. Il y a un besoin de contrôle 

qualitatif et quantitatif. Les parents sont invités à faire remonter leurs observation lors des 

commissions cantine. 

Le contrat actuel s’achève fin février 2019. 

Les parents ne souhaitent pas la reconduction de celui-ci. 

 parcours santé : politique de prévention - les actions 

Mme Siami infirmière scolaire du jeudi signale que le regroupement permet une présence de 2 jours 

et demi sur le groupe scolaire ce qui est plus confortable. 

Une action sur chaque niveau de classe est prévue en accord avec l’équipe enseignante :  

CP : Prévention bucco-dentaire avec partenariat CPAM M T Dents 

CE1 :  Thème hygiène 

Un  travail avec le CE1de Mme Barrault sur « les moqueries » dans le cadre de la prévention du 

harcèlement, en partenariat avec ASE et l’espace santé jeunes est reconduit cette année. 

Les parents élus Peep  avance l’idée d’organiser une conférence sur le thème du harcèlement à 

destination des parents. 

CE2 : intervention sur le sommeil et les écrans 

CM1 : équilibre alimentaire 

CM2 :  prévention sur le tabac, la puberté et apprendre à porter secours (les élèves de classe de 1ère 

du Lycée Jules Maray sont formés et viennent transmettre aux CM2) 

RAPPEL : les enseignants et la directrice ne sont absolument pas autorisés à donner un traitement 

même avec ordonnance, sauf si PAI. Présence du traitement interdite dans le cartable. L’infirmière 

demande de relayer cette information auprès des parents. 

Allergies alimentaires : panier repas exigé si adrénaline dans le PAI.  

Le danger se trouve dans la cour de récréation   

 

 Sécurité :  

Obligation : 2 exercices de PPMS dans l’année un 3ème possible. 

En octobre : premier exercice PPMS : se cacher faire silence. Les élèves ont intégré les consignes. 

29 novembre 2ème exercice PPMS départemental : risques majeurs 

Exercice incendie : 2 exercices réalisés en septembre et octobre.  

Les parents souhaitent connaître les dates des exercices incendie afin de relayer la prévention auprès 

des enfants. 

Depuis le 6 novembre le portail maternelle est fermé à clé. 

 

 comptes de coopérative 
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Examen du bilan comptable, comptes à l’équilibre. 

Les enseignants font part de leur projet et des financements envisagés pour le conteur et le théâtre. 

Un parent propose de fabriquer les programmes des spectacles pour ensuite les vendre.  

 règlement intérieur 

Ajustement du règlement, sera ajoutée la mention suivante : 

 En application de la loi du 24 août 2018, L’utilisation du téléphone portable et de tout autre 

équipement terminal de communications électroniques est interdite dans l’enceinte des écoles et 

des collèges. 

Les élèves en situation de handicap ou atteints d’un trouble de santé invalidant conservent 

l’autorisation d’utiliser des dispositifs médicaux associés à un équipement de communication 

(appareil permettant aux enfants diabétiques de gérer leur taux de glycémie, par exemple). 

Les élèves pris en train d’utiliser leur téléphone portable sans autorisation spéciale se verront retirer 

le téléphone qui sera remis en mains propres aux parents. 

Les parents dont les enfants ont un besoin de moyen de communication pour des raisons très 

particulières doivent en faire part à la directrice qui déterminera avec les parents les modalités 

pratiques de communication. 

Le règlement est voté à l’unanimité. 

 opération REJOUE 

Mme Milin EMP fait retour sur l’opération de Juin, très positive. 103 kg de jouets récoltés. 

Opération reconduite en juin, avec accord du conseil. 

A cette occasion, la directrice rappel le partenariat avec la banque alimentaire fin novembre. 

Les membres élus PEEP proposent de mettre les enfants à contribution un samedi matin dans le 

supermarché de proximité pour inciter les clients à donner. 

Un mot sera transmis à ce sujet. 

 point sur la rentrée : 

1. climat scolaire – harcèlement  

La participation de tous est nécessaire. Apprendre à vivre ensemble c’est l’affaire de tous. Les actions 
de prévention et les ressources sont relayées sur le blog de l’école. 

En CM2 l’officier de prévention intervient autour des problématiques liées au harcèlement et cyber 
harcèlement. 

En CE1 le travail sur les moqueries fait partie de cette prévention. 

Toutes les classes mettent en place des séances communes autour de cette prévention, une fiche 
action du projet d’école est dédiée au sujet. 

2. relation école centre de loisirs 
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Les relations avec le centre de loisirs sont positives.  L’encadrement bien structuré permet cette 
année une pause méridienne plus calme. Des activités sont organisées, les locaux du bâtiment Jaurès 
sont utilisés libérant le préau ; ceci permet aux enfants d’être canalisés dans des lieux adaptés. 

3. nouveaux rythmes scolaires 

Les enseignants constatent que les enfants sont plus détendus en cours de journée, les enseignants 
courent moins après le temps. Les enfants sont moins fatigués, la pause du mercredi est bénéfique. 
Les enfants disent être contents d’avoir toute la journée du  mercredi et de pouvoir être un peu plus 
libres le mardi soir.  

 évaluation CP et CE1 

Les passations se sont bien déroulées. Les résultats sont communiqués aux parents cette semaine. 

Des rendez vous sont proposés en fonction des besoins de chacun. 

La directrice note que d’un point de vue général les scores en français enregistrent très peu d’enfants 

dit « en besoins ou en difficultés » au contraire des scores en mathématiques où les enfants dit « en 

difficultés » sont plus nombreux. Les champs « utilisation des nombres » et « résolution de 

problèmes » sont les plus impactés. Le projet d’école travaillera un nouvel axe autour des 

mathématiques. 

 projet d'école et projet de classe  

Le projet d’école continue son travail autour des axes maîtrise de la langue et citoyenneté et 

développe un axe supplémentaire en mathématiques. 

8 classes avaient déposé un projet de départ en classe transplantée, 5 ont obtenu satisfaction. 

3 classes de CP :  Seytroux en mai et juin 

2 classes de CM1 : classe moyen Age dans l’Aveyron en avril 

1 classe de CM1 développe un projet en partenariat avec le CRR. 

2 classes de CP développent un projet en partenariat avec la LPO. (Ligue de Protection des Oiseaux) 

8 classes mènent un projet de choral. 

3 classes mènent un projet théâtre 

Toutes les classes participeront au Printemps des Poètes en mars 2019. Le thème national cette 

année est la Beauté. 

La fête de fin d’année est prévue le 21 juin. 

Un loto de Noël ouvert aux parents et aux enfants est prévu. 

 

La séance est levée à 20h20 

Compte rendu : Etienne Lorien et Catherine Fournié 

 

 

 


